Das Tablet

Eine Geschichte von Amelie S.

Paula spielt gerade ein Spiel auf Mamas Tablet. Sie möchte sich ein tolleres Spiel herunterladen.

Welches Spiel soll ich nehmen?, sagte Paula. Als sie das Spiel gestartet hat, stand da: "Wie heißt du? Was machst du gerne?"

Sie dachte noch ein bisschen nach und dann rief sie: "Mama Mama! Komm schnell!" Dann rief die Mutter zurück: "Was ist denn?" "Das Tablet fragt mich was!"

Dann kam die Mama von Paula ins Zimmer gestürzt. "Was fragt dich das Tablet?" Paula erklärte: "Wie ich heiße und was ich gerne mache." "Zeig mal!", bat die Mutter. "Tatsächlich! Entferne das Spiel besser sofort wieder", sagte sie.

Seitdem lädt Paula auch kein Spiel mehr runter.

LIEBE LEUTE, DIE DIES HIER LESEN:

DAS IST KEIN SCHERZ!

DAS KANN JEDEM PASSIEREN!